

**PENGARUH SISTEM PENGENDALIAN MANAJEMEN,
PENGENDALIAN INTERNAL, DAN BUDAYA
ORGANISASI TERHADAP KINERJA
KARYAWAN**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
GRACE ABIGAIL
1251028**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

***THE INFLUENCE OF MANAGEMENT CONTROL
SYSTEM, INTERNAL CONTROL, AND
ORGANIZATIONAL CULTURE TO
EMPLOYEES PERFORMANCE***

A THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Accounting***

By
GRACE ABIGAIL
1251028



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2017***

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus karena atas segala kasih karuniaNya, peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini yang berjudul “Pengaruh Sistem Pengendalian Manajemen, Pengendalian Internal, dan Budaya Organisasi Terhadap Kinerja Karyawan”. Penelitian ini pun memiliki tujuan yaitu agar perusahaan tetap dapat mempertahankan sistem pengendalian manajemen, pengendalian internal, dan budaya organisasi agar kinerja karyawan dapat menjadi lebih baik lagi. Apabila kinerja karyawannya kurang maksimal, maka output perusahaan pun akan menghasilkan yang kurang maksimal. Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca.

Penelitian ini dapat terselesaikan berkat bimbingan, bantuan dan saran dari berbagai pihak yang dengan tulus memotivasi dan membantu penulis. Untuk itu peneliti ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bpk. Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Ibu Elyzabet I. Marpaung, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku Ketua Program Studi Akuntansi yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk menyelesaikan pendidikan sarjana S-1 ini.
2. Ibu Lydia Agustina, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku dosen wali peneliti yang selalu mmeberikan arahan dan motivasi selama peneliti berkuliah di Universitas Kristen Maranatha dan Bpk. Candra Sinuraya, S.E., M.Si., selaku dosen pembimbing yang selalu membimbing peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini.
3. Bpk/ Ibu dosen yang telah sabar mengajar dan memberikan ilmu selama proses perkuliahan selama ini.
4. Kakak-kakak dari perusahaan yang bergerak di bidang pembuatan dan pengembang *game* yang membantu peneliti dengan ketersediannya menjadi objek penelitian ini.
5. Kedua orang peneliti, dan keluarga besar yang tak henti-hentinya mendoakan dan mencurahkan perhatian dan kasih sayang, dan juga semangat serta dukungan materiil dan moril selama ini.
6. Pacar dan sahabat terkasih, Samuel Gautama, Gabriella Hanna, Aditya Nugraha, Cindy Tania, Candy Tania, ko Arnold Anugrah, Ricky Tanujaya, Natalia Amidjaja, Adi Wijaya Suwito, Alex Ivannovick, Julkarnay Indra Tan, dan teman-teman yang lain yang selalu membantu, mendukung dan tak henti-hentinya memberikan semangat selama peneliti mengerjakan penelitian ini.

Dengan rasa syukur yang tak terhingga, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih karuniaNya kepada semua pihak atas motivasi dan kebaikan yang diberikan kepada peneliti. Harapan peneliti semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua ihak yang membacanya. *God Bless You.*

Bandung, Desember 2017

Grace Abigail